



Cuadernos de Tecnología: el impacto del 5G



(De izquierda a derecha: José Ignacio Alonso Montes, Narcís Cardona, Antonio Hernando, Javier Lafuente y Miguel Ángel García García-Tuñón)

Con motivo del Día Mundial de las Telecomunicaciones y la Sociedad de la Información, y dentro de los actos organizados por el COIT, se presentó el primer número de “Cuadernos de Tecnología Evoca”, con el título de “El impacto del 5G”, donde se analiza la nueva generación de telefonía móvil, llamada a revolucionar no solo el mundo de las comunicaciones sino el de la economía e industria en su conjunto.

Este primer número ha sido realizado por Julio Cerezo y Pepe Cerezo, con la colaboración de Eugenio Fontán (COIT), Marimar Jiménez (CincoDías) e Ignacio del Castillo, de Expansión, quienes presentaron la publicación, que ha sido posible gracias a la colaboración de Cellnex.



“Cuadernos de Tecnología: el impacto del 5G” en formato PDF está a disposición de los interesados, y se puede descargar [AQUÍ](#).